

MITTELBAYERISCHE ZEITUNG

KURZ NOTIERT

Senioren-Geher Berzl holt sich WM-Silber

CLERMONT-FERRAND. Bei der 3. Leichtathletik-WM der Senioren in Clermont-Ferrand (Frankreich) knüpfte Josef Berzl (Gehsportverein Regensburg) an die Erfolge der Vergangenheit an. Zusammen mit seinen Teamkameraden Udo Schaeffer (Dessau) und Bernd Affeln (Berlin) erkämpfte er im 10-km-Straßengehen (M 55) die Silbermedaille. Trotz widrigen Wetterbedingungen mit Schneefall wurde der Wettbewerb in Regensburgs Partnerstadt Clermont-Ferrand durchgeführt, nachdem die Veranstaltung bereits am Vortag wegen starken Windböen verschoben werden musste. Auf dem fünf Mal zwei Kilometer langen Rundkurs erreichte Berzl in 53:18 Minuten Platz sechs in der Einzelwertung und war damit bester im deutschen Team, das in einer Gesamtzeit von 2:45:57 Stunden hinter den Franzosen den zweiten Platz belegte. (mz)